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2020 年 7 月 1 日～2021 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題 「蕾（つぼみ）はいつか、開花する」 
 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Jacob Kristensen 

(デンマーク) 

“Values, Leadership and Extension”  
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」 
スローガン “TRUST IN THE RIVER OF LIFE” 
「命の川を信じよう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

担 当 主 事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
David Lua 

(シンガポール) 
“Make a difference ”「変化をもたらそう」 
スローガン ” INSPIRE”「奮い立たせよう」 

西 日 本 区 理 事 RD 
古田 裕和 

（京都トゥービー） 
“Let’s do it now !” 
副題「2022 に向け誇りを持って All is well.」 

中 西 部 部 長 DG 
吉田 由美 

（大阪なかのしま） 
「ワイズの力を信じて、自ら行動しよう」 
Believe in the power of Y’s Men and act for yourself 

 

１０月の聖句 １０月は「ＢＦ / ＥＦ」の月です 

「いつくしみと、まこととを捨ててはならない、 それ

をあなたの首に結び、心の碑にしるせ。 そうすれば、

あなたは神と人との前に恵みと誉とを得る。」 

（箴言 第２章 第３節～５節） 

「ワイズ用語抜粋の『BF』『EF』を見て意味を確認

して、真の国際的社会奉仕団体の一員としての自覚

をしましょう。その上で行動しましょう。」 

中堀清哲 国際･交流事業主任（鹿児島クラブ） 

１０月例会のご案内 

日時：１０月１３日(火) １９：００～２１：００ 

会場：茨木市クリエイトセンター ２０２号室 

内容：写真例会「心に残る一枚の写真」  

参加者一人一人から一枚の写真を持ちより、ランダムに一枚ずつ写真をスクリーンに映しま

す。その写真を持ってきた方が、写真に関する思い出を 3 分程度でお話しください。 

写真はご自身が写っていなくても結構です。思い出に残る写真なら何でもどうぞ。 

これまでの 3 分スピーチから「映像」を追加したものとしての試みです。 

 

 

 

 

《９月末データ》単位：円 

９月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ             0 

在籍者(うち広義会員 2)  13 メネット       0 13,000 ＲＢＭ       0 切 手       0 ＦＦ               0 

出席会員        10 ゲスト・ビジター  4 累計    39,000 Ｙサ・ユース      0 現金    5,000 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      0 出席率    90.9％ メネット       0 ＴＯＦ         0 累 計        0          熊本地震 

２０２０年１０月発行 第２９巻第４号（通算 334号） 

２０２０ 
１０ 

１０月例会は役員会の結果会食つきとなりました。アルコール殺菌など用意いたしますが、ご参加

の皆様も安全に留意の上ご参加お願い申し上げます。 

写真は当日例会にご持参いただくか、事前にメール 

masahiro-forys@settsu-stamp.com 
までお送りください。(右の QRコードは上記メールアドレスになります)  

mailto:masahiro-forys@settsu-stamp.com
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９月度 役員会報告 
☆日程：2020 年 9 月 15 日（火）19：00～ 

☆場所：クリエイトセンター201 号室 

☆出席者：川端、清水、掛谷、山崎、野田 

１．9 月例会の反省 

出席者 会員１０名 ゲスト・ビジター4 名  

合計１4 名 

ニコニコ １３，０００円 

反省 障がい者への接し方の大切さがわかった

講師の今村さんも触れ合い方に工夫され

ていることがよく分かった。 

竹灯籠関係でゲストが参加していただい

てよかった。 

２．会計報告 

YMCA リーダー会・チャリティーラン・ポジテ

ィブネット基金援助を支出 

今月コロナ基金を振込予定 

３．１０月度例会の予定 

日時：10 月 13 日（火） 19 時～21 時 

会場：クリエイトセンター  部屋未定 

内容：「記憶に残る 1 枚の写真」 

参加メンバーから当日または事前に 1 枚写真をご提

出いただき、その写真に対する思い出やエピソード

を話していただきます。 

担当 司会：川端、聖句：藤井、寸評：粕谷、 

各停：浜野 

４．１１月例会の予定 

日時：１１月１０日（火） １９時～ ２１時 

会場：クリエイトセンター ２０２号室 

内容：未定 

担当 司会：掛谷、聖句：浜野、寸評：山﨑、 

各停：長田 

５．１２月例会の予定 

大阪クラブとの合同例会は中止になったが、西クラ

ブとの合同で例会を行うか調整。合同例会なら西ク

ラブの日程と会場にて行い、単独例会なら定例日で

忘年会を検討する。 

担当 司会：川端、聖句：藤井、寸評：野田、 

各停：清水 

６．中西部合同新年会について 

阪和部部長と連絡を取り合い、阪和部新年会は中止

が決定。クラスター発生によるリスクを冒してまで

実施する必要があるか。そして何かあると報道され

てワイズの地位低下・他の部に迷惑がかかる。 

またインフルエンザ等により急遽中止せざるを得な

くなったら返金等の対応が大変。他の部も新年会は

中止が多い。また人も集まらないであろう。 

以上のことから中止として吉田部長に報告。 

７．次期(2021-2022)役員(会長・主査)について 

次期会長主査研修会が 11 月 28 日開催のため決定 

会長：野田 EMC 事業主査：清水 

異常を次期部長に報告 

８．その他検討事項 

イ）行事日程ほか確認 

  ＊11/7（土）中西部第２回評議会 

  ＊11 月ごろ じゃがいもファンド 

  ＊11/28 次期会長主査研修会 

ロ）ブリテン委員会 10 月 5 日（月）19：00～   

場所：かしばら印房 

以上 

９月例会寸評  掛谷 太郎 

新型コロナウィルス感染拡大がまだまだ続いてい

る状況で、９月例会が開催された。今月も食事なし

の短縮版で、「社会福祉法人ぽぽんがぽん」の今村尚

紀氏にご講演をいただいた。 

 

「社会福祉法人ぽぽんがぽん」は、茨木市内で幅広

く障がい者のための障

害福祉サービスを営ん

でおり、今村氏自身も福

祉関係のみならず様々

な方面でボランティア

等活躍をされている。 

講義の中では、茨木

市の「障がい者差別禁

止条例」について説明

があった。障がい者と

いうだけで入店を断る

「不当な差別的取扱

い」や困っている障がい者を大変過ぎない範囲の中

での手助けをしない「合理的な配慮をしないこと」

は、茨木市では条例によって禁止されており、それ

を分かりやすく説明がされた。私自身普段は障がい
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者との関りが少ないので、特に意識せずに過ごして

きたが、今村氏の講演と茨木市の条例をきっかけに

今後は障がい者に対してもっと意識をもって温もり

の精神で接していきたいと感じた。 

 

最後に、コロナ禍で通常の例会・事業ができない

状況で、予算をＹＭＣＡや困っている方のために献

金することが、役員会の決議を受けて野田会長から

提案があり、全会員から賛同を得た。 

 

コロナ禍でも我々に出来うることを模索する日々

が続くが、大阪茨木クラブは、たとえちっちゃくて

も世の中のために貢献し、輝く存在であり続けるこ

とを期する。 

 

阪神タイガースよ、何とかせんかい！？ 

 浜野 昌保 

皆さまご存じの通り阪神タイガースの選手５人

と球団スタッフ２人が新型コロナウイルスに感染し

ました。浜地投手、糸原内野手、陽川内野手、岩貞

投手、馬場投手の５選手です。 

今回の感染経路は明らかになっていませんが、９

月１９日の名古屋での中日戦後の会食が原因とされ

ています。球団によると浜地投手と馬場投手は、小

川投手、岩崎投手の４人で市内の飲食店の個室で会

食。糸原内野手、陽川内野手、岩貞投手の３人も、

福留外野手、木浪内野手、小林投手、江越外野手、

球団スタッフの計８人で別の飲食店を貸し切って会

食していました。 

球団では各地の感染拡大状況等を考慮し、広島・

名古屋遠征時の球団指定日に限り、球団関係者およ

び家族との会食を許可していました。ただし個室を

利用し、人数は４人までで同一ポジションのメンバ

ーは避け２時間程度、マスク着用などの細かい条件

を付けていました。 

しかしながら、今回の会食は選手がそのルールを

守らなかったという点が、阪神のチームモラルの低

さを如実に示しています。阪神の選手には全くもっ

て危機意識が無かったことが大きな問題です。球団

は、会食は４人以内、同一ポジションを避けるとい

う内規を定めていましたが、投手４人で会食したり、

チーム最年長の福留外野手やキャプテンの糸原内野

手が参加した会食には８人が参加していました。 

阪神は、３月にも藤浪投手、伊藤外野手、長坂捕

手のコロナ感染者を球界で初めて出した球団です。

しかも、この際も感染経路とされたのはタニマチ主

催の超高層マンションの特別ルームでの会食でした。 

球団も選手もこのウイルスが怖いことは既に承

知していたはずで、判断が甘かったと言われても仕

方がないです。 

阪神の選手は何故ルールを破ったのか、そして同

時になぜモラル、規律がチーム内で徹底されていな

かったかを検証すべきです。「これが阪神の体質やか

らしゃあないやん」と片付けて欲しくないです。「こ

れやから阪神は優勝できひんねん」とは言わせたく

ないです。 

球団の体質改善と、選手一人ひとりの奮起を期待

する虎ファンの想いです。 

浜野 

 

長田 
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１０月例会プログラム 

日時：１０月１３日（火） １９：００～２１：００ 

場所：茨木市クリエイトセンター ２０２号室  

司会：川端君  

 １、開会点鐘            野田会長 

 ２、ゲスト、ビジター紹介 

 ３、聖書朗読             浜野君 

 ４、誕生、結婚祝い         野田会長 

 ５、インフォメーション 

 ６、食前感謝 

 ７、会食 

 ８、プログラム 

   「記憶に残る一枚の写真」 

 ９、ニコニコファンド        一  同 

１０、閉会宣言・点鐘          野田会長 

※ワイズソング・YMCA の歌は会場との規約および時間

短縮のため中止といたします 

寸評：粕谷君、聖句：藤井君 
 

☆ 誕 生 日 

掛谷太郎君 30 日 

☆ 結婚記念日 

蒲田泰宏・育美ご夫妻 8 日 

浜野昌保・紀揚子ご夫妻 22 日 
 

１１月例会プログラム予定 

日 時：11 月 10 日(火) 19：00～ 

場所：茨木市クリエイトセンター 

内容：未定 

担当 司会：掛谷、聖句：浜野、寸評：山﨑、 

各停：長田 
 

行 事 予 定 

＊11 月ごろ じゃがいもファンド 

＊11/ 7 (土) 中西部第 2 回評議会 

＊11/10(火)  11 月例会(今後検討) 

＊12/ 8 (火)  12 月例会(今後検討・大阪クラブとの

合同クリスマス会は中止) 

関西ワイズビジネス交流会準備委員会 
野田 将弘 

10 月 1 日(木)の夜、茨木市内の飲食店にて関

西ワイズビジネス交流会（KYB）の準備委員会を

開催いたしました。昨年度の中西部掛谷部長の構

想が延期になっていたもので、設立総会が 12 月

5 日(土)に決定したことを受け、中西部掛谷直前

部長、清水直前書記と私に、中西部の有志と京都

トップスクラブの牧野直前 EMC 事業主任が集ま

り、発足の構想を共有いたしました。 

掛谷直前部長の会則案、清水直前書記による設

立総会当日のプレゼン大会構想、そして私による

ホームページ制作の報告が行われました。 

会員拡大に即つながるかどうかはわかりませ

んが、各クラブにおられる「仕事しながら何かの

縁でワイズに入会したメンバー」に対してはこれ

までにない価値を生む会だという意見が出まし

た。そういう方々にとって「ワイズに入っててよ

かった」となるようにしてほしい、というお声を

いただきました。 

1年前の構想がようやく実を結んで結果を出せ

るように、残

り約 2 か月、

そしてそれ以

降も KYB の活

動に力を入れ

ていきたいと

思います。 

☆ 編集後記 

猛暑も終わり少し涼しくなりましたが、いまは

日陰は肌寒く日差しは暑いと感じたりします。こ

こ数年このような 1 日での気温差が大きくなった

ような気がします。大学時代アメリカに旅行に行

ったとき、カリフォルニアの人が腰にパーカー巻

いてるのを「ファッションじゃなくて昼は暑く夜

は寒いからこうしてるのか」と思いました。近年

の日本もそれが流行となっておかしくないと思

います。このご時世なので皆様体温調整にはくれ

ぐれもご留意くださいませ。 

 


